

Polémique sur les eaux usées de Crozon

Suite aux accusations de délestage d'eaux usées à Crozon, portées par un salarié de la Saur, le maire porte plainte.

La polémique

Jean-Jacques Gallou travaille à l'assainissement de la ville de Crozon depuis 33 ans. Il est employé communal détaché auprès de la Saur, la société exploitant la station d'épuration de Crozon. Et cela fait 33 ans que, les jours de gros orages, il dit rejeter une partie des eaux usées de la commune directement à la mer. En effet le réseau de la ville, vieillissant, est perméable aux eaux pluviales, qui viennent grossir le flux des eaux usées, risquant aux périodes de fortes pluies d'inonder la station.

Pour éviter une telle situation, d'autant plus que la station d'épuration de Crozon a été entièrement réhabilitée en 2010 pour 2,4 millions d'euros, un délestage est effectué en



Maire de Crozon, Daniel Moysan dit attendre le volet judiciaire « avec beaucoup de sérénité ».